

Aegon inaugura una nueva oficina en Valencia

En el nuevo espacio, situado en Pintor Sorolla, 5, trabajarán 20 agentes comerciales.

Madrid, 24 de abril de 2019. – La aseguradora Aegon acaba de inaugurar una oficina en Valencia. Esta apertura se enmarca dentro de la estrategia de reforzar su venta multicanal en España y seguir apostando por ofrecer un trato cercano y personalizado a sus clientes.

La nueva oficina se encuentra en la calle Pintor Sorolla, 5, y dispone de una superficie de 220 metros. En este espacio, un total de 20 profesionales del seguro se encargarán de ofrecer soluciones adaptadas a las necesidades de vida, salud, ahorro y previsión de los clientes.

"En Aegon apostamos por la multicanalidad y la cercanía con nuestros clientes por ello, aunque tenemos una fuerte estrategia digital, seguiremos apostando por nuestro canal agencial y la apertura de varias oficinas en las grandes ciudades españolas", afirma Tomás Alfaro, consejero delegado de Aegon en España.

Sobre Aegon

Aegon es uno de los grupos aseguradores líderes del mundo. Fundado en Holanda hace más de 170 años, y con presencia en más de 20 mercados de América, Europa y Asia, cuenta con más de 28.000 empleados que dan servicio a millones de clientes en todo el mundo.

Aegon llegó al mercado español en 1980 a través de la adquisición de varias compañías de ámbito nacional. En la actualidad comercializa seguros de salud, vida y ahorro a través de Bancaseguros, Canal Agencial, Mediador y Directo.

Departamento de Comunicación

Javier García

917 455 763

garcia.alonso.javier@aegon.es

aegon.comunicacion@aegon.es

Sonia Álvarez

915779272

sonia.alvarez@evercom.es
